

Sempat Kosong, 1.680 Dosis Vaksin Langsung Didistribusikan

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Balikpapan langsung mendistribusikan vaksin dan melaksanakan vaksinasi lanjutan booster bagi warga yang belum mendapatkan vaksinasi. Langkah ini diambil setelah Kota Balikpapan mendapatkan pengiriman sebanyak 1.680 dosis vaksin, setelah sempat mengalami kekosongan stok vaksin.

Kepala Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Balikpapan, Andi Sri Juliarty mengakui, pihaknya sempat mengalami kekosongan stok vaksin, namun tidak berlangsung lama karena langsung mendapatkan kiriman vaksin dari Kementerian Kesehatan (Kemenkes RI).

“Ya kondisinya kemarin, memang di seluruh Balikpapan tidak ada vaksin,” ujarnya, Rabu (2/11/2022).

Namun setelah mengajukan permintaan pengiriman vaksin ke Kemenkes RI, lanjutnya, saat ini stok vaksin sudah tersedia kembali.

“Namun, saat ini sudah mulai tersedia kembali dengan jumlah 1680 dosis,” tegasnya.

Dio sapaan akrabnya menambahkan, berdasarkan arahan Kementerian Kesehatan (Kemenkes RI) vaksin yang datang hanya dikhususkan peruntukannya pada dosis kedua dan booster atau dosis ketiga.

“Dengan jenis vaksin Pfizer, jadi kita tidak menggunakannya untuk dosis satu/pertama lagi,” jelasnya.

Perihal pendistribusiannya, katanya, kemarin Selasa (1/11/2022) Dinkes Kota Balikpapan memusatkan kegiatan

vaksinasi di BSCC Dome dan juga Puskesmas.

“Di BSCC Dome mulai pukul 15.00 WITA hingga 18.00 WITA,” ungkapnya.

Hingga kemarin, katanya, capaian vaksinasi booster di Kota Balikpapan sendiri sudah mencapai 58,79 persen. Kota

“Balikpapan, menjadi kota dengan capaian vaksinasi booster tertinggi di wilayah Kaltim,” paparnya.

Perlu diketahui, masyarakat bisa mengunjungi pedulilindungi.id dan mengecek status dan tiket vaksinasi dengan memasukkan “Nama Lengkap” dan “NIK”, lalu klik periksa.

Jika melalui aplikasi PeduliLindungi, masyarakat bisa mengikuti langkah-langkah berikut: – Buka aplikasi PeduliLindungi – Masuk dengan akun yang terdaftar – Klik menu “Profil” dan pilih “Status Vaksinasi & Hasil Tes Covid-19” – Status dan jadwal vaksinasi booster akan muncul di akun .untuk cek tiket vaksin, masuk ke menu “Riwayat dan Tiket Vaksin”